

EMPLEO

Trabajadores sociales y técnico de Gestión Tributaria

La Diputación Provincial de Palencia convoca las siguientes plazas: **4 de trabajadores sociales** (una reservada a personas con discapacidad), para las que se requieren, entre otros, tener titulación de trabajador social o grado en Trabajo Social, carné de conducir clase B y disponibilidad de vehículo. El plazo concluye el 24 de octubre. Convocatoria publicada en el BOP Palencia de 16-09-2019 (www.valladolidadelante.es/node/13560). Y **1 plaza de técnico medio de Gestión Tributaria y Recaudatoria**, para la que se requiere tener el título de diplomado, grado o equivalente. El plazo concluye el 23 de octubre. Convocatoria publicada en el BOP Palencia de 23-08-2019 (www.valladolidadelante.es/node/13556).

Inspector urbanista y otros

El Ayuntamiento de Aranda de Duero convoca las siguientes plazas: **1 de inspector urbanista**, para la que se requiere tener el título de Arquitectura Técnica. Convocatoria, en el BOP de 24-09-2019. El plazo concluye el 31 de octubre (www.valladolidadelante.es/node/13557); **1 de letrado de la Mujer** (interino), para la que se pide, entre otros, tener o estar en condiciones de obtener el título en Derecho. Convocatoria, BOP Burgos de 15-10-2019. El plazo concluye el 13 de noviembre (www.valladolidadelante.es/node/13568). Y **1 de jefe del Servicio de Extinción de Incendios** (interino) para la que se requiere, entre otros, estar en posesión o en condiciones de obtener el título de Ingeniería Técnica de Obras Públicas o Arquitectura Técnica y carné de conducir de vehículos a motor clase B. Convocatoria en el BOP de Burgos de 24-09-2019. El plazo concluye el 22 de octubre (www.valladolidadelante.es/node/13569).

Bolsa de Empleo de Oficial de Biblioteca

La Universidad de León amplía la vigente Bolsa de Trabajo de Oficial de Biblioteca. Se requiere, entre otros, tener el título de Graduado en ESO o equivalente. El plazo concluye el 24 de octubre. Convocatoria, en el BOCYL de 14-10-2019. www.valladolidadelante.es/node/12863

DESTACAMOS



Calles del Polígono de Argales, en Valladolid. HENAR SASTRE

INDNATUR, un proyecto 'verde' para mejorar el Polígono de Argales

Algunas de las medidas de choque que se están poniendo en marcha en las ciudades para recuperar el equilibrio urbano, los espacios verdes y luchar contra el cambio climático son las 'soluciones basadas en la naturaleza' (NBS, en sus siglas en inglés: Nature Based Solutions). A veces, se trata de recuperar espacios con parques o arbolado, y otras se imponen diseños más innovadores, como los jardines verticales, los 'techos verdes de cubiertas en edificios públicos y privados, o los sistemas de drenaje especial del agua de lluvia.

Islas de Calor

Este tipo de medidas mitigan las consecuencias de la crisis climática, reducen los efectos de la 'isla de calor' que generan las ciudades y equilibran la emisión de gases de efecto invernadero mediante la absorción del CO₂, además de aportar sombra, frescor y humedad y mejorar la calidad del aire en el entorno.

Se puede dar un paso más en este ámbito de la 'renaturalización' de las ciudades, y poner el foco en las **zonas industriales**. Y éste es precisamente el objetivo de INDNATUR, un proyecto europeo Interreg de cooperación transfronteriza entre España y Portugal.

El Ayuntamiento de Valladolid forma parte del consorcio de INDNATUR, in-

tegrado además por la Universidad de Valladolid, el Ayuntamiento e Instituto Politécnico de Braganza, la Fundación Patrimonio Natural de Castilla y León, la Diputación de Ávila y la Agrupación Empresarial ARIICE. La Concejalía de Innovación, Desarrollo Económico, Empleo y Comercio, a través de su Agencia de Innovación y Desarrollo Económico, gestiona este proyecto de sostenibilidad, iniciado en junio y que finalizará en diciembre de 2021.

Uno de los objetivos clave es reforzar la cooperación en **desarrollo sostenible** entre Castilla y León y el Norte de Portugal, tratando de sumar experiencias y conocimientos para mejorar el medio ambiente en estas áreas industriales, además de fomentar el compromiso de las empresas con la renaturalización y con la necesidad de construir entornos más equilibrados.

Áreas industriales

Está prevista la intervención en dos polígonos industriales: el de Argales de Valladolid y el de Cantarías de Braganza. Un proyecto arquitectónico y de remodelación sostenible será el punto de partida para abordar otras zonas industriales rurales de la provincia de Ávila. Además, se diseñarán sistemas de drenaje tanto en espacios y edificios pú-

blicos como privados, tras definir un corredor 'verde y azul' que integre los elementos naturales con la gestión del agua de lluvia.

Los polígonos suelen ser poco atractivos para el desarrollo económico sostenible. Muchos se construyeron con criterios que hoy han quedado obsoletos, de ahí que este tipo de medidas sean clave en estas zonas que generan altas emisiones de gases contaminantes y, sin embargo, cuentan con limitados recursos para combatirlos.

El caso del polígono de Argales de Valladolid es especial, puesto que su espacio está integrado ya en el resto de la ciudad y rodeado por zonas urbanas residenciales. Por lo que la intervención que se lleve a cabo a través de INDNATUR implicará más **calidad de vida** para los residentes en los barrios cercanos.

Por otra parte, las áreas industriales no están preparadas para el desarrollo de una movilidad sostenible; no disponen de carriles bici y el espacio destinado a peatones es escaso. Todos estos factores se tendrán en cuenta en los dos proyectos piloto de Valladolid y Braganza, ya que se busca también un **impacto económico y social**.

Un entorno verde

Las actuaciones se realizarán en una de las vías prin-

cipales del polígono; se plantarán árboles, se instalarán medianas verdes, pavimentos drenantes, un jardín de lluvia y un estanque de retención.

Asimismo, se pretende que se lleven a cabo intervenciones en los espacios privados como cubiertas ajardinadas, fachadas con jardín vertical, ajardinamiento de patios sin uso, etc. Las actuaciones han comenzado esta semana, con la recogida de datos sobre los índices de la calidad del aire, humedad y temperatura para tener constancia de la situación ambiental antes y después del proyecto. También se tendrá en cuenta la percepción del ciudadano, a través de encuestas.

Otras iniciativas

Dentro de los **proyectos de regeneración urbana**, Valladolid está desarrollando una metodología para diseñar planes de 'renaturalización' en las ciudades, como ciudad demostradora en el proyecto europeo H2020 Urban GreenUP. Cencil Verde, otro proyecto Interreg de cooperación con Portugal, también ampliará las líneas de trabajo en este ámbito con la elaboración de una estrategia de adaptación al cambio climático para nuestra ciudad, trabajando con socios españoles y portugueses de la Red Cencil.

Cuerpo de Observadores de Meteorología

El Ministerio para la Transición Ecológica convoca 51 plazas para el Cuerpo de Observadores de Meteorología del Estado (3 reservadas a discapacitados). Se requiere, entre otros, título de Bachiller o técnico. El plazo concluye el 29 de octubre. Convocatoria publicada en el BOE de 01-10-2019.

www.valladolidadelante.es/node/13545

Se Casos de la Artes**Arte dramático y artes plásticas**

La Diputación Provincial de Valladolid convoca las siguientes becas, dirigidas a jóvenes que tengan menos de 36 años y sean naturales o estén empadronados en algún municipio de la provincia de Valladolid: **1 de arte dramático** para artistas o estudiantes de esta disciplina, con el objetivo de fomentar la formación, investigación y estudio en el campo del teatro, la danza y la expresión dramática en general. La dotación se destinará a la ampliación o perfeccionamiento de conocimientos (www.valladolidadelante.es/node/13482). Extracto publicado en el BOP de Valladolid de 01-07-2019. Y **1 de artes plásticas** para artistas o estudiantes en las modalidades de pintura, escultura, cerámica, fotografía y nuevas tecnologías, cuyo objetivo es fomentar la actividad creativa y promocionar la formación e investigación en esas modalidades (www.valladolidadelante.es/node/13481). BOP de Valladolid de 28-06-2019. Para ambas convocatorias, el plazo concluye el 31 de octubre.

Vodafone**Yu Becas Talent**

Vodafone, en colaboración con la Fundación Universidad-Empresa, convoca 60 becas, en el marco del programa 'Vodafone Yu Talent' para realizar prácticas en esta multinacional. Los requisitos son, entre otros: ser estudiante en el curso 2019-2020 y estar acabando los estudios de grado o máster. Podrán acceder estudiantes de las titulaciones en Informática, Telecomunicaciones, Ingeniería Industrial, ADE, Marketing, Economía, Derecho, así como de dobles grados relacionados; tener un buen nivel de inglés y conocimientos digitales. El plazo concluye el 1 de noviembre. www.valladolidadelante.es/node/13537